



2024.10.1 松が丘保育園
03-5318-9122

いつの間にか秋の虫たちの鳴き声に変わり、秋めいてきたところです。動きやすい気候になったためか子どもたちがこれまで以上に活発に運動していると感じています。気持ちよく、元気に活動できる環境を整えたいと思います。

～松が丘保育園の行事について～

区立園からの流れで、過去には小学校の校庭や体育館を借りて、全クラスで運動会を実施しておりました。2020年より小学校を借りることが難しくなったこともあります。園庭での実施となっております。区立園から当法人への委託後、5年間は保育内容や行事を変えないといった約束も終了して4年目となります。

2020年度より本格的に主体性保育に取り組んでおりました。後に中野区も主体性保育を取り入れるようになっていきました。行事に関しては、子どもたちの負担にならないように、プログラム構成も子どもたちが主体で考えるといったやり方です。子どもたちが本来の力を発揮することができるのは、慣れない場所ではなく、いつも過ごしている場所です。園庭での開催が、松が丘保育園の子どもたちにとって最良であると考えています。

昨今の人材不足が深刻な社会問題となっていますが、松が丘保育園も同じ状況です。では決められた職員数で、子どもたちが満足するような行事をどう開催するのか、職員一同、何度も話し合って試行錯誤を繰り返してきました。毎年変わる子どもたちの個性に合わせながら、強制ではなくて自らの意思で参加できる行事を目指していきたいと思います。保護者の皆様におかれましては、今後も保育活動へのご協力をお願いいたします。



10月の行事予定

- 1日(火) 乳児身体測定
- 2日(水) 幼児身体測定
- 3日(木) 秋の健康診断(全園児) 10:00～
- 4日(金) お話の会(4・5歳)
- 8日(火) 誕生会(幼児)
- 9日(水) 英語で遊ぼう(幼児)
- 18日(金) 3歳児遠足(平和の森公園)
- 23日(水) 英語で遊ぼう(幼児)
- 24日(木) 歯科健診(全園児) 9:30～
- 25日(金) 避難訓練(幼児は第一避難場の第七中学校へ避難します。
5歳は中学校見学します。)

10月～4歳児クラス個人面談

卒園児と職員が、ゆっくり過ごせる行事を実施しています。小学生の夏休みに合わせて開催する学童行事（ウェルカムパーティー）は、2023年度より開催しています。

運動会について

- ・運動会は保育園の園庭で実施させていただきます。子どもたちの力を最大限に發揮するためです。
- ・学童の観覧はできません。学童を保育する職員を確保できないためです。以前はたくさんの学童が運動会を観に来てくれましたが、ルールを守れないことが多発しました。そこに職員が入り、競技準備をする職員が手薄になったことがありました。たくさんの保護者様からのご意見をいただいた結果、現在の実施方法となりました。
- ・私道での観覧はできません。毎年、運動会の準備や等で、ご近所の方々には大変なご迷惑をお掛けしております。私道の使い方も日頃よりご意見や注意をされている中での保育運営です。ご理解とご協力をお願いいたします。

